Unidad, logros y responsabilidad

Bienvenidos de vuelta de lo que espero haya sido un maravilloso fin de semana festivo del Día del Trabajo en el que hayan encontrado tiempo para relajarse y recargarse. Espero que haya tenido la oportunidad de compartir recuerdos especiales con sus seres queridos durante este merecido descanso.

¡No dejan de sorprenderme las cosas fenomenales que ocurren en nuestras escuelas! Vemos compromiso, crecimiento y entusiasmo de muchas maneras. Hoy estoy encantado de compartir unas noticias excepcionales: ¡La Escuela Primaria Smoke Rise y la Escuela Intermedia Tucker han obtenido las certificaciones H-PRIDE! Estas escuelas han afirmado su compromiso incondicional con los valores fundamentales que impulsan nuestros esfuerzos colectivos en beneficio de nuestros alumnos, personal, familias y socios comunitarios. ¡Felicitaciones!

Hablando de avanzar en nuestra misión, tenemos la suerte de contar con una Junta de Educación que nos ayuda a alcanzar el éxito de innumerables maneras. Sus ideas innovadoras y su espíritu de colaboración contribuyen significativamente a nuestra visión compartida de mejorar el apoyo a nuestros alumnos y alcanzar la excelencia. Estoy inmensamente agradecido a estos fantásticos socios de opinión, siempre dispuestos a colaborar en favor de un futuro mejor para nuestros alumnos.

Aunque disfruto utilizando esta comunicación semanal para compartir las muchas grandes cosas que ocurren en todo el Distrito Escolar del Condado de DeKalb, también debo aprovechar esta oportunidad para tratar situaciones difíciles que afectan a nuestra comunidad.

Hemos perdido a tres alumnos de la Escuela Secundaria Lakeside en un accidente automovilístico la madrugada del lunes. Nuestro más sentido pésame y apoyo a los seres queridos de los fallecidos y fortaleza a los supervivientes de esta tragedia. A lo largo de esta semana y en adelante, nuestro Distrito dispondrá de asesoramiento en duelo y otros recursos para los alumnos y el personal que puedan necesitar estos servicios de apoyo.

La semana pasada, alumnos de la Escuela Primaria Chapel Hill presenciaron cómo dos padres subieron al autobús y atacaron al chófer. El chófer del autobús resultó gravemente herido en este ataque sin sentido y está recuperándose.

La violencia no tiene lugar en nuestras escuelas ni en ninguna propiedad de la Junta. Soy consciente de que este incidente no representa a la inmensa mayoría de nuestras leales familias y socios comunitarios. Si alguna vez se encuentra en una situación que usted cree que debe ser atendida por los funcionarios de la escuela, por favor recuerde que nuestros administradores están disponibles para ayudar.

Como siempre, gracias por su colaboración con nuestras escuelas y el distrito. Espero poder informarles de otras noticias en las próximas semanas.

Dr. Devon Q. Horton Superintendente del Distrito Escolar del Condado de DeKalb